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令和６年度第１回函館市教育振興審議会 会議録 

日 時 令和６年４月１８日（木） １８：３０～２０：００ 

 場 所 函館市役所 ５階教育委員室 

出 席 

（委員） 

永澤委員，佐藤（豊）委員，髙村委員，田上委員，清水委員， 

駒野委員，向委員，佐藤（裕）委員，川口委員，竹内委員， 

木村委員（１１名） 

（事務局） 土生生涯学習部長，堤学校教育部長，金野教育政策推進室長， 

小棚木学校再編・地域連携課長，櫛田教育政策課長，田口主査，

鈴木主査，石川主任主事，門脇主任（９名） 

傍聴者 なし 

 

１ 開会 

（会長） 

ただいまから，令和６年度第１回函館市教育振興審議会を開催する。 

本日の会議は，函館市情報公開条例第21条の規定に基づき原則公開となるが，報

告事項「函館市立小・中学校再編計画」に基づく第２グループ小学校の再編につい

ては情報公開条例第21条のただし書きの規定により，非公開とさせていただきたい

と考えているがいかがか。 

（委員） 

 －異議なし－ 

（会長） 

その他の議事等については，非公開になる内容がないと考えられるため，公開と

させていただく。 

会議終了後には，発言の要旨を取りまとめた会議録を作成し，公表することとな

るので，ご承知おき願いたい。なお，非公開となった部分については，議事内容は

公開されない。 

会議録は，後日，出席された委員の方全員に確認していただく予定である。 

本日の出欠の状況だが，審議会委員15人中11人の委員の出席となっており，函館

市教育振興審議会条例第６条第３項の規定により，半数以上の方に出席いただいて

いることから，会議が成立していることをお知らせする。 

（事務局） 

・それでは開催にあたり， 

新たに就任された委員を紹介する。 

佐藤委員，髙村委員。 

委員の任期については，令和７年８月３１日までとなる。 

なお，今後，推薦団体の役員改選などに伴う審議会委員の解嘱および委嘱が予定

されていることから，委員に変更があった際は，改めて紹介する。 
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続いて，新たに教育委員会に異動となった事務局職員を紹介する。 

土生生涯学習部長，堤学校教育部長，門脇主任，田口主査。  

 この後，生涯学習部長は，退出させていただく。 

（会長） 

 それでは，次第に従い，審議会を進めていくが，教育委員会の規則の改正に伴

い，了承いただきたい件があるので，事務局から説明願う。 

（事務局） 

 お手元に配布した会議資料の確認をいただきたい。１枚目に次第，以下資料１か

ら資料５までとなっている。 

 事務局から傍聴の手続きについて説明する。本審議会の傍聴の手続きに関して，

函館市教育委員会傍聴人規則に準じ，会議の記録を目的として，傍聴受付票に氏名

を記載していただいていたが，今般，資料１のとおり函館市教育委員会傍聴人規則

の改正があり，教育委員会を傍聴する方は，傍聴章を着用することとし，受付票へ

の氏名の記載が不要となったところである。事務局としては，本審議会においても

この取り扱いに準じることとし，次回の審議会から，傍聴希望者には，氏名等の記

載を求めることなく，傍聴章を着用のうえ，傍聴していただきたいと考えている。

ご了承のほど願う。 

（会長） 

 事務局から，傍聴の手続きについて説明があったが，質問はよろしいか。 

（委員）  

 ―特になし― 

 

２ 説明 

（会長） 

 次第の２「説明」に移る。 

今回，新たに就任された委員もいることから，審議会，教育振興基本計画および

教育行政執行方針について事務局から説明願う。 

（事務局） 

概要のみ説明させていただく。詳細については，配付資料で確認いただきたい。 

はじめに，函館市教育振興審議会について説明する。 

＜資料２「函館市教育振興審議会条例」に基づき説明＞ 

続いて資料３「函館市教育振興審議会運営要綱」をご覧いただきたい。 

本資料では，審議会の運営に関し，必要な事項が定められているので後ほどご確 

認いただきたい。 

（会長） 

ただいま事務局から，資料２および資料３に基づき説明があったが，委員の皆様

から質問などがあればお願いする。 

（委員） 



3 

－特になし－ 

 

３ 議事 

（会長） 

それでは，次第の３「議事」に入る。 

専門部会の委員の指名についての審議になる。 

はじめに，事務局から説明をお願いする。 

（事務局） 

専門部会の委員の指名について説明する。 

＜資料２「函館市教育振興審議会条例」および資料３「函館市教育振興審議会運

営要綱」およびに基づき説明＞ 

（会長） 

事務局から，説明があったが，質問はよろしいか。 

（委員） 

－特になし－ 

（会長） 

では，専門部会の委員の指名について，私から行わせていただく。 

＜別紙「令和６年度 函館市教育振興審議会委員名簿」の配付＞ 

今回，委員の交代があったので，今，お配りした名簿のとおり，点検評価部会に 

は佐藤委員を指名し，花田会長を部会長に９名，学校再編部会には髙村委員を指名

し，私，永澤を部会長に６名の委員で構成したいと考えているが，よろしいか。 

（委員） 

―異議なし― 

（会長） 

ここで，「今年度の審議会の開催予定」について，事務局から説明願う。 

（事務局） 

令和６年度の審議会の開催予定について説明する。 

＜資料５「令和６年度教育振興審議会開催予定」に基づき説明＞ 

（会長） 

ただいま事務局から，説明があったが，質問などがあればお願いする。 

（委員） 

－特になし－ 

（会長） 

次に，次第の４「報告」に移る。 

 

４ 報告 

「函館市立小・中学校再編計画」に基づく第２グループ小学校の再編についての

報告について 
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（ー非公開―） 

 

５ その他 

（会長） 

 その他として，委員の皆様から何かあるか。 

（委員） 

 ―特になし― 

   

６ 閉会 

（会長） 

本日は，委員の皆様の協力により，滞りなく終了することができた。 

以上をもって，令和６年度第１回函館市教育振興審議会を終了する。 


